

En nuevas poblaciones se ejecutará Programa Quiero Mi Barrio

RUDY MUÑOZ / AGENCIA UNO



INICIATIVA BUSCA MEJORAR LA CALIDAD DE VIDA DE LOS VECINOS.

El trabajo se proyectará durante cinco años en los sectores Mirasol y 18 de Septiembre de la capital regional.

Las poblaciones Miramar y 18 de Septiembre serán las beneficiarias del Programa Quiero Mi Barrio, proceso participativo de recuperación de los espacios públicos y de los entornos urbanos desarrollado por el Ministerio de Vivienda y Urbanismo (Minvu), que estará a cargo de la Municipalidad de Puerto Montt a partir del 2025.

Contribuir al mejoramiento de la calidad de vida de los habitantes de barrios que presentan problemas de deterioro urbano, segregación y vulnerabilidad social es el principal objetivo de esta iniciativa, que se implementará en estos dos sectores históricos de la comuna. El director de la Secretaría Comunal de Planificación (Secplan), Francisco Barría, manifestó su conformidad con esta noticia para los vecinos, debido a que eran "notorias las necesidades que presentaban

ambas poblaciones".

"El programa permitirá mejorar el entorno, la calidad de vida, el uso de los espacios y la interacción entre los vecinos. Estamos cubriendo una deuda con la comunidad, y es motivo de alegría firmar el convenio que permitirá desarrollar las obras", resaltó. Con un trabajo que se proyectará durante cinco años, la inversión total será de casi 1.400 millones de pesos.

FASES

El proyecto que tiene tres fases de intervención: elaboración del estudio técnico de base, diagnóstico y elaboración de plan maestro, por 12 meses; ejecución del contrato de barrio, por 43 meses; y evaluación y cierre del programa, por seis meses.

El Programa Quiero Mi Barrio nació en 2006 para mejorar la calidad de vida de las personas. ☺